



**Communiqué de presse**

Mercredi 13 novembre 2019

## **Réaction d'Anne Hidalgo au décès de Raymond Poulidor**

« C'est avec une grande tristesse que j'ai appris aujourd'hui la disparition de Raymond Poulidor, un champion national.

Il n'a jamais porté le maillot jaune mais il a marqué l'histoire du Tour de France et du sport. Raymond Poulidor fut davantage qu'un cycliste. C'est une immense figure populaire et sportive française qui vient de nous quitter.

J'ai eu la chance de le rencontrer à Paris mais aussi sur les étapes du Tour. Je garde le souvenir d'un homme doté d'une simplicité naturelle, attentif et attentionné.

Mes pensées vont à sa famille et à ses proches. Je leur adresse mes plus sincères condoléances. »

**Anne Hidalgo**  
Maire de Paris